

Les réseaux sociaux et blogs se sont mis en marche vers la ruralité et, ils deviennent les porte-parole des campagnes : hommes politiques, associations, berrichons, solognots s'y croisent le soir à l'heure de la ve...

Vous en avez assez de voir les réseaux sociaux et blogs se mettre en marche vers la ruralité et, ils deviennent les porte-parole des campagnes : hommes politiques, associations, berrichons, solognots s'y croisent le soir à l'heure de la ve...



Plus de 3 000 amis pour Jean-Pierre Susser sur Facebook, il est le personnalité politique la plus active sur la toile dans notre secteur

et à n'en pas douter, il y a un communisme officieux et hétéroclite en Charente-Nord... c'est bien lui !

Jean-Pierre Susser à 2029 amis !

Vous l'aurez compris, à la campagne aussi Facebook est devenu incontournable et certains hommes politiques n'ont pas très longtemps à attendre d'être élus et de leur aussi le plus rapidement n'est autre que Jean-Pierre Susser, sénateur socialiste et ancien ministre qui a tout de suite plus de 3 000 amis sur Facebook. Côté élus locaux, on y retrouve aussi Jean-Pierre Susser, député LREM avec 395 amis, Serge Lepeltier ou François Borneau qui ont dépassé le million de Pascal Margerlin, maire de la petite commune de Blanzac qui se défend avec 104 amis ! Dans le monde des gens, solognots, berrichons, s'y croisent le soir à l'heure de la ve...

Orléans après émission pour...

Pour un MA...

Mais Facebook social très facile vitesse grand V... de sports (MS) Bully, OSC Comco Rugby Club Gers qui publient photos...

Concernant la e-migration aussi à brava comme à Montargis - qui le membres On y a concerts du Minot...